

Les temps étaient durs dans les Corbières. Le phylloxéra avait fait de terribles ravages, et la vigne ne donnait plus. Ce qui obligea le jeune Célestin à partir au Service Militaire en 1892. Il se retrouva en Algérie, au 3^e Chasseurs d'Afrique.

Le verre de la quille lui procura la seule cuite de sa vie, et son existence vira au drame. Mais, son père l'avait élevé à la dure, et il avait fait sienne sa devise : « Ne recule jamais ! ».

Il ne recula donc pas devant les événements, et se fixa à Constantine en ouvrant une petite horlogerie en compagnie de son ami Mahmoud...

Table des matières



Première partie : DE FONTJONCOUSE... A CONSTANTINE

Fils de vigneron

Chapitre 1 -	« Lou piat »	13
Chapitre 2 -	Dans les vignes	23
Chapitre 3 -	Le temps des malheurs	34
Chapitre 4 -	Vie de château	53
Chapitre 5 -	Sous les drapeaux	74
Chapitre 6 -	En Afrique	84
Chapitre 7 -	La brèche	122

Fille de pionniers

Chapitre 8 -	Les bâtisseurs	145
Chapitre 9 -	Orphelins	157
Chapitre 10 -	Oui ! mais... ..	168
Chapitre 11 -	Le bonheur	176
Chapitre 12 -	Le défi	187

Deuxième partie :
FACE AU MINARET

Le bonheur est au quatrième étage

Chapitre 1 -	13 rue Nationale	199
Chapitre 2 -	L'art d'être grand-père.....	209
Chapitre 3 -	Equilibre.....	238
Chapitre 4 -	A confesse.....	258
Chapitre 5 -	Modernisation.....	276
Chapitre 6 -	Vie heureuse	298
Chapitre 7 -	A Fontjoncouse	315

Avance toujours

Chapitre 8 -	Le cinquième enfant.....	338
Chapitre 9 -	Entre deux mères.....	346
Chapitre 10 -	La poupée de Louise	367
Chapitre 11 -	Adolescence	389
Chapitre 12 -	En avant !.....	421